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UNICAMP

CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIENCIAS

ATA DA' REUNIÃO ORDINARIA6a. de 18 / 10 / 85

Presentes: Prof. Ivan A. do Amaral (Presidente) e Prof. Dr. Iran F.

Machado, Prof. Dr. Bernardino R. Figueiredo, Prof. Luiz Augusto Milani Martins, Prof.-

Dr. Alfonso Schrank^ Prof. Dr. Asit Choudhuri ,^Prof. Carlos Alberto Lobão da Silvei
ra Cunha, alunos João M. G. Barbosa, Paulo Jose Telles, Ananelia Marques Alves, Re-
presentante^dos funcionários Sérgio Luiz Monteiro Salles fÇ, Solange Cristina Rigolo
e Doraci Inácio; e o secretário do Instituto 6e4íaldo Bastos Britc> Prof. Oscar Braz
Mendonza Negrão. '

InTcio: 14: h 50 min. Término: 16 h 50 mm.

1 - PAUTA:

1. Eleição do representante dos alunos;
2, Bolsa de incentivo acadêmico; relatÕrio de atividades/85;
3. Relotaçao da funcionária Regina Célia B. D. Carvalhc;;
4. Escolha de um representante do IG no DNPM.

II - RESOLUÇÕES, COMUNICAÇÕES:

1. Prof. Iran comunicou que na última reunião do Conselho Diretor foi aprovada
a consulta ã comunidade para a escolha do futuro Reitor da UNICAMP. Essa con

sulta será feita por intermédio das entidades representativas dos professo
res; funcionários e alunos. 0 Conselho Diretor designará na próxima reunião
de novembro, dois membros para acompanharem os trabalhos como observadores.

2. Prof. Iran comunicou que na última reunião do Conselho Diretor foi definida

a quantidade de vagas MS-6 para as Unidades. 0 IG foi contemplado com 5 (cin
co) vagas, sem prejuízo das já preenchidas anteriormente.

3. Prof. Iran informou gue o Sr. Coordenador Geral dos Institutos comunicou que
ê pensamento do Magnífico Reitor criar curso de graduação no IG.

4. Prof. Iran comunicou que foi elaborada com a participação do prof. Herrera e
-mais cinco docentes a minuta do Ofício do IG para a CAPES. A minuta foi en

viada ao Prof. Ubiratan que manterá maior contacto com o Diretor da CAPES,

para apÓs, ser elaborado um ofício definitivo a ser encaminhado pelo Magnífico
Reitor. Prof. Iran ficou encarregado de enviar copias aos departamentos.

5. Prof. Ivan comunicou que a Câmara Curricular aprovou os cursos de especiali
zação do Instituto e disse que os mesmos terão apoio integral da CAPES. 0 Prof.
Ivan leu carta enviada pela Secretaria Geral na qual se solicitam os nomes

das áreas do conhecimento que deverão ser abertas oara concurso. Leu a respos
ta do IG na oual são discriminadas as áreas a saber: Metalogênese.Geoouímica
Aplicada, Administração e Política de Recursos Minerais, Economia Mineral,

Política Científica é Tecnológica, Teoria e Historia do Conhecimento Geologi-

co. Metodologia dó Ensino de Geologia. Colocada em votação, foi aprovada por
unanimidade.

6. Aluna Ananélia informou que os alunos votaram em dois novos membros em subs

tituição aos membros da representação de alunos junto ã Congregação Manoel
Rodrigues Neves e Sebastião D. Oliveira que não mais residem em Campinas.
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Foram eleitos os alunos Joaquim Jurandir Pratt Moreno e Antonio Lago Costa.

7. 0 representante dos funcionários Sérgio L. M. Salles FÇ, solicitou empenho para
que a relotação definitiva da Oficial de Administração Regina C. B. Dias de Car
valho fosse realizada. 0 Secretário do Instituto respondeu que 0 processo da in
teressada se encontra na DGRH e que a mesma esta incluida na folha de pagamento
do Instituto. Ficou de verificar junto a DCPH sobre a publicação do ato de relo-
taçao, além da Diretoria oficiar ã DGRH.

8. Prof. Bernardino informou que um aluno do IG foi contemplado com a Bolsa de Incen_
tivo Acadêmico oferecida pela UNICAMP. Informou ainda que está oficiando ã CCPG/
UNICAMP comunicando os critérios a serem adotados pelo IG para a concessão de fu
turas bolsas de incentivo acadêmico, adiantando que a seleção dos candidatos será
feita dentro das Unidades a que 0 aluno estiver cursando. ApÕs amplos debates 0
expediente foi colocado em votação e aprovado por unanimidade.

9. Prof. Bernardino comunicou que no dia 25.10.85 haverá uma reunião no DNPM - 29 dis

trito e que 0 IG deverá enviar um representante nesse evento. A seguir explicou 0
papel do representante do IG junto ao DNPM. Após debates ficou decidido pela Con
gregação que os Departamentos e os alunos determinem seus representantes para a
referida reunião.

10. Prof. Bernardino manifestou sua preocupação a respeito da elaboração do Relató
rio de Atividades do IG para 1985. Citou os problemas havidos nos anos anterio

res a respeito do referido relatório. 0 Prof. Iran propÓs que os departamentos do
IG elaborem SÊUS relatórios e que uma comissão de professores do Instituto faça s"a

consolidação para posterior encaminhamento ao Magnífico Reitor. A proposta do W
Prof. Iran foi votada e aprovada por unanimidade.

III. OUTROS REGISTROS;

1. Ficou decidido que até 0 final do corrente ano serão realizadas duas^^reuniões da
Congregação do IG, marcadas para os dias 08.11.85 ãs lOh e 13.12.85 ãs 15h.

13.12.85 - para avaliação dos Relatórios de Atividades dos Departamentos.
IV. PRÓXIMA REUNIÃO: dia 08.11.85 ãs lOrOOh

V. PAUTA:
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